

SEANCE DU 22/03/2025
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Conseillers enfants présents :

Ethan Milbine, Kalyopée Da Graça Dussosoy, Léanie Barriere, Valentina Danthez, Axel Girard, Iris Neck, Aline Arnould

Conseillers enfants absents :

Nilson Rose, Nikki Billard, Emma Falipou, Naël Lassale, Diego Couturier,

Elus municipaux présents :

Mme Afchain, Mme Pinto



Secrétaire de séance : Axel Girard

Ordre du jour

- Visite de la chocolaterie
- Projet Abribus
- Questions diverses

- Visite de la chocolaterie

Le mercredi 15 janvier un groupe d'enfants a été accueilli par M Engrand de la ferme au chocolat.

Ils avaient préparé des questions auxquelles il a répondu et décidé d'en faire un article pour le journal du village. Les notes prises ce jour par Mme Afchain sont distribuées aux enfants afin qu'ils les mettent en forme pour rédiger l'article. Les notes des absents leur seront envoyées par mail.

Il est décidé de faire des dessins pour illustrer les étapes de la fabrication du chocolat, Léanie et Kalyopée se proposent de s'en occuper. Un schéma leur sera envoyé par mail pour s'inspirer.

- Projet Abribus

Il faut nettoyer et peindre en blanc avant tout, l'aide des parents des élus sera demandé avec 2 dates au choix samedis 3 ou 10 mai de 9h à 12h. Les parents seront invités par mail à s'inscrire sur les dates et celle qui a le plus de bénévoles sera choisie. Quelques personnes suffisent.

La mairie fournira la peinture, les services techniques seront informés du choix de la date ainsi que la mairie.

Les enfants souhaitent y installer des livres, des plantes.

Ils souhaitent faire une fresque, de préférence la faire faire par quelqu'un de La Houssaye avec les enfants.

Les enfants proposent : un rond ou des ronds qui se croisent et changent de couleurs, des livres, l'église du village, des ronds et des traits. Le choix de motifs géométriques colorés semblent intéressant et plus facile qu'un dessin figuratif ressemblant.

A l'intérieur, ils voudraient mettre un banc et des étagères, et ajouter devant une poubelle et une plante grimpante. Peut-être aussi une barrière pour protéger de la route.

Un nom lui sera donné, quelques propositions : Abriblibre, le Merveillus...

Les enfants sont invités à y réfléchir et faire des propositions.
